

Artikel vom 13.01.2019

Jahresauftakt

## Neujahrsempfang mit Florian Hahn



Ein gut gefüllter Saal, interessierte Teilnehmer, unterschiedlicher politischer Couleur, spannende Themen, Thesen, Visionen und Meinungen, eine angeregte Gesprächsrunde, und spannende Ausblicke auf das vor uns liegende Jahr 2019. Florian Hahn MdB und europapolitischer Sprecher des CDU/CSU Bundestagsfraktion erörterte eine breite Anzahl von Themen und gab Einblicke in aktuelle politische Diskussionen. Kernthema war dabei die anstehende Europawahl am 26. Mai 2019 als Schicksalswahl für Europa. Europa ist wichtig für Deutschland und unsere Zukunft. Wir danken allen Teilnehmern des diesjährigen Neujahrsempfang der CSU Grasbrunn